
 

  

LIVRET D’ACCUEIL 
 

La Cité des Télécoms est un centre de sciences dédié aux télécoms et au 

numérique. 

 

La Cité des Télécoms est une fondation d’entreprise.  

La Cité des Télécoms porte une attention particulière à l’accessibilité pour 

tous ses visiteurs. 

Le personnel d'accueil et de médiation de la Cité des Télécoms est formé à 

l'accueil des publics en situation de handicap. 
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Présentation de la Cité des Télécoms 

A la Cité des Télécoms il y a 2 bâtiments. 

• Un centre d’exposition sur 2 étages 

• Il explique l’évolution des télécommunications et  

du numérique. 

• Le Radôme est un énorme ballon blanc. 

• Il abrite une antenne de télécommunication.  

Cette antenne a reçu les premières images de 

télévision en direct des États-Unis grâce à un 

satellite. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89tats-Unis
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S’informer / Être accueilli 

• Le comptoir d’accueil est accessible aux personnes en fauteuil.  

 

 

 

• Le comptoir d’accueil est équipé d’une boucle 

magnétique. 

   Une boucle magnétique est un système d’aide  

   à l’écoute pour les personnes malentendantes. 
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Visiter 

Pour le grand public  

• La visite des expositions est en libre. 

• Le Radôme est accessible lors du  

parcours immersif. 

 Le parcours immersif fait vivre au  

       visiteur un voyage dans le temps grâce aux  

       décors et aux objets. 

 

 

 

• Des animations et visites des expositions sont 

proposées avec un médiateur. 

• Un médiateur est un guide. 

• Les horaires de ces animations sont  

indiqués à l’accueil. 

 

Pour les groupes  

• Les visites sont adaptées en fonction des 

publics.  

Une préparation avant la visite est possible 

avec les accompagnants. 

• Les groupes sont accompagnés dès leur 

arrivée par un ou plusieurs médiateurs pour 

leur visite. 
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Utiliser des outils de visite —A demander à l’accueil 

Si vous êtes malvoyant ou aveugle vous pouvez demander  

à la personne de l’accueil 

• Le prêt d’un smartphone/audioguide. 

• Le prêt d’un livret sur le Radôme en gros caractères. 

• Le prêt de loupe et de loupe lumineuse. 

Si vous êtes malentendant ou sourd vous pouvez demander à la 

personne de l’accueil 

• Le prêt d’un smartphone/audioguide avec du contenu sous-

titré et signé en LSF.  

La LSF est la Langue des Signes Française. 

• Le prêt d’un livret sur le Radôme. 

• Le prêt de casque équipé de boucle magnétique. 

Une boucle magnétique est un système d’aide à l’écoute pour 

les personnes malentendantes. 

Si vous présentez des troubles de perception sensorielle vous 

pouvez demander à la personne à l’accueil 

• Le prêt d’un casque anti-bruit. 
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Se déplacer 

• Les chiens guides d’aveugle et d’assistance sont les 

bienvenus. 

• Des cannes sièges pliantes sont disponibles à l’entrée de 

la première salle d’exposition. 

• Des fauteuils roulants sont à disposition sur demande à 

l’accueil et selon la disponibilité. 

• L’ascenseur est situé après la deuxième salle d’exposition 

pour accéder à l’étage et au Radôme.  

• Le Radôme est accessible pour les fauteuils 

roulants par une entrée spécifique.  

• La plupart des salles de la Cité des Télécoms sont 

accessibles en fauteuil roulant.  

La salle 5 et une salle-atelier ne sont pas 

accessibles en fauteuil roulant. 

S’orienter 

Le plan du site est disponible en téléchargement sur 

notre site web www.cite-telecoms.com/infos-pratiques/  

Le plan du site est disponible à l’accueil en scannant un 

code avec le smartphone. 

 

• Chaque salle porte un numéro et un nom.  

 

 

• Une maquette visuelle et tactile du site est située 

au rez-de-chaussée du centre d’exposition. 

https://www.cite-telecoms.com/infos-pratiques/
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Se détendre 

• Un espace détente est proposé à l’étage.  

    Des chaises et tables sont à disposition  

    près des distributeurs. 

    Il y a un distributeur de boissons et un   

    distributeur de friandises et sandwichs.  

 

• Des bancs se trouvent dans plusieurs salles 

du centre d’exposition. 

 

• Plusieurs aires de pique-nique sont à 

disposition sur le parc.  

 

• Les toilettes accessibles sont au rez-de 

chaussée. 

 

• Une table à langer se situe à l’étage,  

   près des toilettes à proximité des distributeurs. 

Cadeaux, souvenirs 

Des cartes postales des livres des jeux  

des produits labellisés sont en vente à la 

boutique en accès libre.  
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Informations pratiques 

Informations / Contact de la référente accessibilité 

Violaine Cogneau  

02 96 46 63 88 - 07 88 74 19 83 

accessibilite@cite-telecoms.com 

Réservations  

Réservations pour les groupes : 02 96 46 63 81 

reservations@cite-telecoms.com  

Nous établirons ensemble le programme le mieux adapté. 

Tarifs 

Grand public  

  L’entrée est gratuite pour la personne en situation de handicap sur  

 présentation d’un justificatif nominatif en cours de validité. 

 La gratuité se fait uniquement en caisse. 

 

Groupe  

 Contactez-nous directement  par téléphone au 02 96 46 63 81 

 ou par mail à reservations@cite-telecoms.com     

 
Site web  

www.cite-telecoms.com 

mailto:accessibilite@cite-telecoms.com
mailto:reservations@cite-telecoms.com
mailto:reservations@cite-telecoms.com
http://www.cite-telecoms.com
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Localisation 

Adresse :  

Cité des télécoms  

Parc du Radôme 

22560 Pleumeur-Bodou  

Accès :  

• En train – Gare de Lannion + taxi ou bus. Le réseau urbain et péri-

urbain TILT (lannion-tregor.com) 

• En voiture : 

 À 10 minutes de Lannion et de Perros-Guirec. 

 Depuis la route nationale 12 « Brest-Rennes », prendre la sortie  

       « Lannion ».  

  Suivre les indications « Pleumeur-Bodou » et « parc du         

        Radôme ». 

• En bus : ligne D arrêt « Parc du Radôme » en été uniquement. Environ 

500 m à parcourir à pied avec fort dénivelé depuis l’arrêt de bus. 

https://www.lannion-tregor.com/fr/deplacements/le-reseau-urbain-et-peri-urbain-tilt.html
https://www.lannion-tregor.com/fr/deplacements/le-reseau-urbain-et-peri-urbain-tilt.html


 

10 

Places Personne à Mobilité Réduite   

• Une zone de dépose-minute est  

située devant la porte d’entrée du 

centre d’exposition. 

 

 

 

 

 

• Des parkings PMR : 

 2 places devant la porte d’entrée   

       du centre d’exposition. 

 3 places sur le parking visiteurs.  

Le SAVS Tréguier de l’association Adapei-

Nouelles des Côtes d’Armor a participé à la 

rédaction de ce livret. 

 

Marjorie Fourdrilis, Julien Tanguy, Sébastien 

Lozac’h et Ivan Scordia membres de l’Adapei, et 

Sylvie Journée, éducatrice spécialisée, ont 

accepté de participer à la rédaction de ce livret.  
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Cité des Télécoms 

Fondation d’entreprise 

Parc du Radôme, 22560 Pleumeur-Bodou 

www.cite-telecoms.com   

02 96 46 63 80 


